

Arbeitgeberverband begrüßt Aufnahme der Briefbranche in das Entsendegesetz

- **Mindestlohn muss jetzt bis zum 1.1.2008 wirksam werden**
- **Bender: Trickereien zur Umgehung des Mindestlohns verhindern**

Bonn, 20.12.2007: Der Arbeitgeberverband Postdienste begrüßt die Aufnahme der Briefbranche in das Entsendegesetz, nachdem der Bundesrat heute seine Zustimmung gegeben hat.

Der zwischen dem Arbeitgeberverband Postdienste und den Gewerkschaften Verdi, DPVKom und CGPT geschlossene Mindestlohntarifvertrag muss jetzt schnellstmöglich für allgemeinverbindlich erklärt werden, damit der Mindestlohn rechtzeitig zur vollständigen Öffnung des deutschen Briefmarktes am 1.1.2008 wirksam wird.

Gleichzeitig forderte Wolfhard Bender, Vorsitzender des Arbeitgeberverbandes Postdienste e.V. , „dass den von einigen Briefunternehmen bereits vorbereiteten Trickereien zur Umgehung des Mindestlohns schnellstmöglich ein Riegel vorgeschoben werden muss.“

Bender: „Nur wenn der Mindestlohn wirklich durchgesetzt wird, kann sich im Briefmarkt ein fairer Wettbewerb über Qualität, Zuverlässigkeit und Innovation entwickeln.“

Kontakt für Presseanfragen: Wolfhard Bender
Vorstand des AGV Postdienste e.V.
Tel: 0228 9143651
e-mail: agv@agv-postdienste.de